

Patroli Malam Polsek Cugenang Jaga Keamanan dan Ketertiban

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

May 27, 2024 - 10:57



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan patroli malam pada hari Senin, 27 Mei 2024, guna menghindari gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Kegiatan ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada warga serta mencegah tindak kriminalitas di wilayah hukum Polsek Cugenang. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan bahwa patroli malam merupakan bagian dari komitmen Polri untuk menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat. "Patroli malam ini adalah salah satu langkah konkret kami untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah

Polsek Cugenang. Kami ingin warga merasa aman dan terlindungi dari segala bentuk gangguan kamtibmas," ujar Kapolsek Cugenang. Kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh personel Polsek Cugenang meliputi beberapa titik rawan serta daerah pemukiman. Personel polisi secara aktif berkeliling untuk memantau situasi dan berinteraksi dengan masyarakat, memberikan imbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Kapolsek Cugenang menambahkan bahwa kehadiran polisi pada malam hari sangat penting untuk mencegah tindak kejahatan serta memberikan rasa aman kepada warga. "Dengan adanya patroli malam, kami berharap dapat mencegah tindak kriminalitas dan memastikan bahwa warga merasa aman di lingkungan mereka. Kehadiran polisi di lapangan sangat penting untuk memberikan rasa tenang kepada masyarakat," jelasnya. Selama patroli, personel Polsek Cugenang juga berkoordinasi dengan petugas keamanan setempat dan warga yang sedang melakukan ronda malam. Mereka memberikan arahan serta dukungan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, mengapresiasi dedikasi serta kerja keras yang ditunjukkan oleh personel Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan wilayahnya. "Saya sangat mengapresiasi usaha yang dilakukan oleh Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan di wilayahnya. Patroli malam ini sangat penting untuk menciptakan situasi yang kondusif dan aman," ungkap Kapolres. Warga menyambut baik kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Cugenang. Mereka merasa lebih tenang dengan adanya kehadiran polisi yang aktif berpatroli di sekitar lingkungan mereka. "Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli malam ini. Kehadiran polisi sangat membantu dalam menjaga keamanan di lingkungan kami," kata salah satu warga. Kapolsek Cugenang berharap kegiatan patroli malam ini dapat terus dilakukan secara rutin dan intensif. "Kami berharap kegiatan patroli malam ini dapat terus dilaksanakan secara rutin dan lebih intensif. Ini penting untuk memastikan bahwa wilayah kami tetap aman dan terhindar dari gangguan kamtibmas," tambahnya. Melalui kegiatan ini, Polsek Cugenang juga mengajak masyarakat untuk lebih peduli dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban. Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama, dan dengan kerja sama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tutup Kapolsek Cugenang. Dengan adanya kegiatan patroli malam ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Polsek Cugenang dapat terus terjaga dengan baik, dan masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan aman. "Kami ingin memastikan bahwa situasi kamtibmas di wilayah kami tetap kondusif. Dengan demikian, masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan aman," pungkas Kapolsek.